

こどもけやき苑・さくら苑

はーい!!!



おめでとう! 入苑式・進級式

あたたかい陽気の中で迎えた入苑式。先生たちのお祝いのプレゼントは「はらぺこあおむし」のパネルシアター。子どもたちは釘づけになり、身ぶり手ぶりで楽しみました。進級式では年長児の「自分で自己紹介したい」という主体的な提案により、一人ひとりはりきって発表できました。



入苑・進級 おめでとうございます。

今年度はこどもけやき苑68名、こどもさくら苑7名でスタートしました。進級児は一つお兄さんお姉さんになつた自信と喜びが表情から伝わってきます。新入苑児は初めての環境に戸惑い、涙が見られることもあります。また、今では大好きな遊びやおもちゃ、先生を見つけ笑顔が見られるようになります。

昨年度保護者アンケートを実施し、こどもけやき苑の長所 改善点を職員と共有しました。また、20年後の未来予測のデータを基に今必要な保育は何か、子どもたちにどんな力をつけていつでもらいたいかを話し合い、今年度の保育方針を決めていきました。まずは、こどもけやき苑の長所である『子ども一人ひとりの育ちと学びを丁寧に見る保育』『子どもの育ちと保護者の子育てを支える保育』を継続し質の向上を目指していくます。そして、子ども達の「人とつながる力」「身体を動かす喜びを感じる力」「なんでも大人もドキドキワクワクし、様々な体験の中で、五感で感じ心が躍る保育』を行っています。

保護者や法人職員、地域の方などいろいろな方の力を借りしながら、今年度の保育を進めていきたいと考えています。応援、ご協力よろしくお願ひします。

苑長 内山 僕

脩





～新規採用職員紹介～ よろしくお願いします。



保育士
久住 梢

かわいい子ども達と毎日
楽しく、たくさん笑って過ご
していきたいと思います。



保育士
佐藤 安貴子

経験を活かしながら子どもたち
の笑顔と個性を引き出せるよう
頑張りたいと思います。



保育士
頇所 裕美

笑顔いっぱい、元気いっぱい
い、子ども達と楽しく過ごし
ていきたいと思います。